



Betreff

Erweiterung der Außenflächen des Hardenberg-Gymnasiums und Sanierung der Langhans-Anlage - Grundsatzbeschluss Erweiterungsfläche

I. Beschluss

Gremium

Datum

Sitzungsteil	öffentlich	Abstimmungsergebnis				
		einst.	mit Mehrheit		Ja-Stimmen	Nein-Stimmen
			angen.	abgel.		

Der nördliche Teil der Langhans-Anlage wird als „Pausenhof“ dem Hardenberg-Gymnasium zugeschlagen. Grenze bildet die Verlängerung der Südlinie des Bolzplatzes.

Der südliche Teil verbleibt als Straßenbegleitgrün der Öffentlichkeit.

Die neue Planung ist mit der Schule / Schulreferat zu besprechen.

Wie bereits vorgesehen, soll ein Teil der Straßenfläche der Frauenstraße entsiegelt werden.

Es wird gebeten, den Vorgang im Bau- und Werkausschuss wieder vorzustellen.

II. Eintrag in die Niederschrift

SP-Nr.

III. BvA zur Fertigung von Abdruck(en) mit Anlage für
GrfA, GWF, JgA, SchvA

IV. BvA

Fürth, 28.05.2008

Unterschrift der/des Vorsitzenden